
                                            
                        
 
 
      
 
 
 
 

 

 

 

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg 

Marcus König 

Rathaus 

 

90403 Nürnberg 
 

          Nürnberg, 27. April 2023 

 

   

 

 

 

 

NürnbergStift: Vorstellung der Leitungen der einzelnen Häuser sowie Bericht über 

Fachkräftemangel und Fluktuation von Mitarbeitenden     

     
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

seit Sommer 2022 führen Indira Schmude-Basic und Dr. Barbara Sterl den städtischen Eigenbetrieb 

NürnbergStift in einer gleichberechtigten Doppelspitze. In ihren Verantwortungsbereich fallen die 

Häuser der Senioren-Wohnanlage Platnersberg, das Heilig-Geist-Spital, das August-Meier-Heim, das 

Sebastianspital sowie die Wohnanlage St. Johannis, der Ambulante Dienst und die Geriatrische  

Rehabilitation. Während Frau Schmude-Basic und Frau Dr. Sterl den Mitgliedern des Werk- 

ausschusses NüSt sehr gut bekannt sind, sind es die neuen Leitungen der jeweiligen Senioren- 

einrichtungen noch nicht. Gründe hierfür sind unter anderem die Pandemie mit den damit  

verbundenen Kontaktbeschränkungen sowie Wechsel innerhalb der Leitungsebenen ohne bislang 

erfolgte Vorstellungen.  

 

Da Corona nicht mehr bestimmend ist, wäre nun eine Vorstellung der neubenannten Einrichtungs- 

leitungen im Werkausschuss NüSt wünschenswert. In diesem Zuge sollte auch ein Einblick in die  

aktuelle Mitarbeiter:innen-Situation erfolgen. Denn neben dem Fachkräftemangel haben die  

Einrichtungen von NürnbergStift auch mit einer hohen Fluktuation von Mitarbeitenden zu kämpfen.  

 

Wir stellen deshalb zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden Antrag: 

 

 Die Leitungen der Senioren-Wohnanlagen Platnersberg und St. Johannis, des Heilig-Geist-

Spitals, des August-Meier-Heims sowie des Sebastianspitals stellen sich und ihre Arbeit vor 

und gehen dabei insbesondere auf aktuelle Herausforderungen ein. 

 



                                            
                        
 
 
      
 
 
 
 

 

 

 

 

 Die Verwaltung berichtet über den Fachkräftemangel sowie die Fluktuation von 

Mitarbeitenden aller Ebenen in allen Einrichtungen des NürnbergStift und auch darüber, 

welche Maßnahmen zur Rekrutierung, Förderung und Personalbindung unternommen 

werden. 

 Die Verwaltung berichtet über den aktuellen sowie zukünftigen Einsatz von Personal über 

Zeitarbeitsfirmen und die dafür bislang aufgewendeten sowie geplanten Kosten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Achim Mletzko        Andrea Friedel       Christine Kayser                 Diana Liberova    

Fraktionsvorsitzender       Stadträtin          Fraktionsvorsitzende        Stadträtin 

B‘90/DIE GRÜNEN       B‘90/DIE GRÜNEN       SPD-Fraktion   SPD-Fraktion  

   


